



## Erika Maria Lankes

Deutschland/Germany

Geboren 1940 in Waldenburg/Schlesien. 1959 Abitur. 1959–1964 Studium an der Akademie der Bildenden Künste München bei Crodol und Kirchner, 1970/71 in der Polyesterwerkstatt bei Maier-Buss, 1975/76 in der Radierwerkstatt bei Imhoff. Seit 1978 freiberufliche Bildhauerin. Ausstellungstätigkeit im In- und Ausland. Mitgliedschaft in mehreren Kunstvereinen, zum Teil Tätigkeit im Vorstand. Preise: Goldmedaille für Kunstkeramik/Faenza 1971; Förderpreis der Stadt Rosenheim 1981; Kunstpreis der Stadt Traunreut 2000; Stipendium der Art Stiftung Plaas/Lindau 2001; Sudetendeutscher Kulturpreis 2002 für Bildende Kunst und Architektur; Kulturpreis der Stadt Rosenheim 2003; Oberbayerischer Kulturpreis 2004. Öffentliche Aufträge/Ankäufe: München, Rosenheim, Selb, Stephanskirchen, Wasserburg/Inn, Engelhorn-Stiftung München, Kunstsammlung Schweisfurth Herten, Deutsches Brotmuseum Ulm, Bundesjustizministerium Bonn, Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland Bonn, Stadt Bayreuth. [www.erika-maria-lankes.de](http://www.erika-maria-lankes.de)

Born 1940 in Waldenburg/Silesia. 1959 School diploma. 1959–1964 studies at the Akademie der Bildenden Künste München under Crodol and Kirchner, 1970/71 at the polyester work shop under Maier-Buss, 1975/76 in the etching work shop under Imhoff. Since 1978 freelance sculptor. Exhibitions in Germany and abroad. Member in several art associations, partly as a board member. Awards: golden medal for art ceramics/Faenza 1971; prize of the city Rosenheim 1981; art prize of the city Traunreut 2000; grant of the foundation Plaas/Lindau 2001; Sudetendeutscher Kulturpreis, culture prize for Fine Arts and Architecture 2002; culture prize of the city Rosenheim 2003; Bavarian culture prize 2004. Public commissions/collections: Munich, Rosenheim, Selb, Stephanskirchen, Wasserburg/Inn, Engelhorn-Stiftung Munich, Kunstsammlung Schweisfurth Herten, Deutsches Brotmuseum Ulm, Bundesjustizministerium Bonn, Haus der Geschichte der Bundesrepublik Deutschland Bonn, Stadt Bayreuth. [www.erika-maria-lankes.de](http://www.erika-maria-lankes.de)



**Schülergruppe an der Ampel**, 1977–1979, Polyester eingefärbt und bemalt, 180x145x110 cm  
**Group of schoolchildren in the traffic light**, 1977–1979, polyester dyed and painted, 180x145x110 cm